



Llovera-Vallejo abandonan el Rally de Cerdeña.

Albert Llovera-Diego Vallejo (Abarth Grande Punto) no tuvieron suerte en su primera participación en el Rally de Cerdeña y tuvieron que dejar la prueba en la cuarta especial de la primera etapa (Monte Grighini Sud 1 de 19,66kms.), después de una salida de pista. En el momento del abandono Albert Llovera ocupaba la 9a. posición en la clasificación provisional del Mundial S2000 (SWRC), a 4'15 del líder, el piloto de Estonia Ott Tanak.

Llovera era consciente del riesgo que escondían las especiales del Cerdeña y planteó un rally sin tomar riesgos, pero ...: ***Fue en la última especial del primer bucle, cuando al impactar con una piedra que no teníamos anotada, se rompió la bieleta de dirección y el coche salió recto contra el muro. Allí se nos acabó la prueba ... arreglar el Abarth para mañana es casi imposible.*** Así pues Llovera empieza a plantearse la próxima carrera del campeonato (Grecia) aunque de momento las perspectivas no son demasiado optimistas, este era su comentario: ***Antes del incidente teníamos un presupuesto muy ajustado ... Habrá que valorar la situación e intentar buscar soluciones para seguir adelante.***

El piloto de Abarth y su equipo tienen algo más de un mes hasta la cita griega. El Rally Acropolis se disputará los días 16, 17 y 18 de Junio.

Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com



CIMEX Auto rent

BUTAGAZ



SIGMA

